

**Cuevas**

*El informe remitido al Gobierno Civil señala que los casos de leucemia no tienen relación con la radiación*

# 150 vecinos de Palomares reconocidos por la Junta de Energía Nuclear durante 1984

Antonio HERMOSA  
150 vecinos de la barriada de Palomares de Cuevas del Almanzora fueron sometidos a reconocimiento médico durante el año 1984 en la campaña de seguimiento de los peligros de contaminación radiactiva de los sucesos acaecidos en esta zona en 1966. Según señala un informe remitido por la Junta de Energía Nuclear al Gobierno Civil de Almería:

Gonzalo Madrid González, director general de la JEN, manifiesta en este escrito que en el período comprendido entre mayo y junio del pasado año, 90 personas pasaron el reconocimiento y durante octubre y noviembre las siguieron otras 60.

La Junta de Energía Nuclear calcula que durante 1985 un número similar de vecinos de Palomares soliciten y pasen el reconocimiento médico.

### Radiación

Todos los reconocimientos llevados a cabo por la JEN han sido negativos y no han dado ningún índice de radiación, y reiteran su total dedicación a este tema. El Gobierno Civil solicitó a la Junta de Energía Nuclear un informe

La Junta de Energía Nuclear ha remitido una carta al Gobierno Civil en la que señala que 150 vecinos de Palomares han pasado reconocimiento médico durante 1984 y todos los casos no han dado ningún índice de radiación.



El general mayor DeHoyos, G. Wilson y el almirante William S. Cuest observan la bomba recuperada en Palomares.

sobre las investigaciones que se seguan realizando en la barriada de Palomares ante la petición del alcalde de Cuevas de Almanzora. Fuentes del Gobierno Civil señalan que la JEN ha atendido todas las solicitudes de reconocimiento y en ninguna se han detectado anomalías.

De esta forma manifiestan las mismas fuentes, los casos de leucemia detectados en Palomares no tienen ninguna relación con los sucesos ocurridos hace 20 años.

### Visita

Por otra parte, la Junta de Energía Nuclear ha anunciado al Gobierno Civil de Almería que en breve plazo llegará a nuestra provincia el director de protección radiológica y medio ambiente de la JEN, para mantener diferentes contactos con los vecinos de Palomares y los organismos públicos. Esta visita tiene como sentido realizar un seguimiento de los reconocimientos efectuados en la zona afectada.